Celebran en varios países latinoamericanos Día Internacional de los Trabajadores



A. Latina, 01 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, marcha este primero de mayo junto a los sindicatos del departamento boliviano de Santa Cruz para festejar el Día Internacional de los Trabajadores.

En esta jornada, se prevé que Morales anuncie medidas a favor de los trabajadores y entregue un internado para el club Blooming a fin de beneficiar a cuatrocientos niños de esa institución deportiva.

Asimismo el pueblo mexicano celebrará la fecha, en el contexto de los altos niveles de pobreza y desempleo que suscitan en el país.

A su vez, la Central Única de Trabajadores PIT-CNT de Uruguay conmemorará el primero de mayo con un acto central para analizar la lucha por el respeto a los derechos humanos, la defensa de la negociación colectiva, la educación y el Sistema Nacional Integrado de Salud en esa nación.

En tanto, en Argentina las centrales obreras realizarán múltiples movilizaciones para exigir los derechos laborales y enfrentar las políticas de ajuste

(Agencias de Información)

del gobierno.



Radio Habana Cuba